

Résolu: De demander un montant de \$161,556.54, réparti comme suit:

Service général, enlèvement des déchets.	\$145,846.54
Incinérateur et divers.	15,710.00

Ajournement.

J. A. LEMAY,
Secrétaire

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 25 novembre

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Bell Telephone Memorial Association," demandant une allocation pour l'érection d'un monument à Alexandre-Graham Bell.

2.—De MM. Langevin et Ferns, au sujet des expropriations de 1907-08.

Renvoyées à la Commission des Finances.

3.—De la Chambre de Commerce, au sujet de l'encombrement des tramways.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

4.—De M. Jos. Demuy, se plaignant de la négligence de l'inspecteur des Edifices.

5.—De MM. H. Chagnon & Cie, à l'effet d'ouvrir une cour à bois à l'angle des rues Ontario et Chaussé.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

6. De MM. T.-F. Moore & Cie, à l'effet de construire une écurie sur la ruelle Saint-André.

Renvoyée aux Commissions des Incendies et de l'Eclairage, d'Hygiène et de Statistiques, et de l'Incinération.

7.—Du Département des Chemins de Fer et Canaux, informant la Ville que la demande de la "Montreal & Southern Counties Ry Co." sera prise en considération le 10 décembre prochain.

Renvoyée à la délégation spéciale à Ottawa.

8.—De la Fédération Canadienne des Employés Civiques, au sujet des gages des journaliers de la Corporation.

Déposée aux archives.

9.—De M. G. Thibaudeau, offrant un certain terrain à la Ville comme emplacement pour un bain public.

Déposée sur le bureau.

10.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILARD, il est

Résolu: Que le règlement concernant l'annexion de Notre-Dame-de-Grâces constitue le premier item de l'ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

RAPPORTS

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer le coût du trottoir en face de la propriété de M. L.-O. Grothé.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$228 pour construire des trottoirs.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—De la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à

Resolved: To ask for a sum of \$161,556.54 the same to be apportioned as follows:

General service, removal of garbage.	\$145,846.51
Incinerator and sundries.	15,710.00

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 25th of November.

His Worship the Mayor H.-A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Bell Telephone Memorial Association, for a grant to erect a monument to Alexander Graham Bell.

2.—From Messrs. Langevin and Ferns, assessors, on the annual expropriations of 1907-08.

Referred to Finance Committee.

3.—From "Chambre de Commerce," concerning the crowding in the street cars.

Referred to Road Committee.

4.—From Jos. Demuy, complaining of negligence on the part of the Building inspector.

5.—From H. Chagnon & Co., to open a wood yard corner of Ontario and Chaussé streets.

Referred to Fire and Light Committee.

6.—From T. F. Moore & Co, to erect a stable on St. André lane.

Referred to Fire and Light, Hygiene and Statistics and Incineration Committees.

7.—From Department Railways and Canals, informing the City that the application of the Montreal & Southern Counties Railway Co. will be considered on the 10th Dec. next.

Referred to special delegation to Ottawa.

8.—From Canadian Federation of Civic Employees, anent the wages of Corporation laborers.

Filed of record.

9.—From G. Thibaudeau, offering a certain piece of land to the City, for a public bath.

Laid on the table.

10.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILARD, it was

Resolved: That the by-law concerning the annexation of Notre-Dame-de-Grâces constitute the first item on the order of the day for the next meeting of the Council.

REPORTS.

11.—From Finance Committee, to pay cost of sidewalk facing Mr. L. O. Grothé's property.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$228, to construct sidewalks.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Finance Committee, concurring, but to the